
共和小学校 要望書への回答 

 

1  迅速な情報公開 

議事録につきましては、可能な限り速やかに HP や市政情報コーナーにて公

開するなど、これまでどおり対応してまいります。 

また、意見募集を行う際には、現状考えられる最大限の周知方法として、HP

及び広報による全戸配布を実施しています。 

また、広報が自宅に届くまでに家庭によっては時間に差があることから、余裕

を持った締切日を設定しております。 

今後とも継続していきます。 

 

２  丁寧な説明 

過去に実施してきた説明会における実績等を踏まえ、参加される方がより参

加しやすい時間を設定しています。 

また、参加いただけなかった方が意見交換会等の内容を把握できるよう、HP

等に公開するなど、より多くの方への周知を念頭に置いています。 

また、意見交換会等において、大勢の前では発言がしにくい方等もいらっしゃ

ることから、担当課においては個別の相談も受けております。 

現実的に 24 時間対応ができるわけではありませんが、事前にご連絡をいただ

けた場合は、可能な限り相談者の都合に合わせて臨機応変な対応をしていると

ころです。 

 

３  １・２を実施した上での慎重審議 

スケジュールありきで進めているものではありません。 

なお、現在、開催されている審議会への諮問はあくまで、取組を進めてよいか

というものであり、例えば統合時期等を決定するというものではありません。 

審議会と合わせて、保護者をはじめとする各地域の方々との意見交換会を実

施し、その内容について、資料提供しておりますが、審議会からの答申により、

仮に取組を進めることが妥当であるとなった場合には、引き続き、保護者をはじ

めとした地域の皆さんと共に、意見交換会等を実施しながら、具体的な内容につ

いて協議していきたいと考えております。 


